

# *Cuba : 100% des personnes vaccinables ont reçu la première dose anti-Covid-19*

---

*Image not found or type unknown*

La Havane, 24 octobre (RHC) 100 pour cent de la population vaccinable de Cuba (9 millions 795 mille 606 personnes) a reçu jusqu'à aujourd'hui au moins la première dose de l'un des immunisants anti-Covid-19 mis au point dans cette nation.

Ce chiffre représente 87,6 pour cent de tous les habitants de l'île (un peu plus de 11 millions 180 mille) qui possèdent l'injection initiale de Soberana 02, Soberana Plus conçus par l'Institut Finlay de Vaccins, ou d'Abdala, du Centre de génie génétique et de biotechnologie.

Les données du Ministère de la santé publique (Minsap) indiquent qu'au total 6,983,98 millions de Cubains possèdent le programme complet de vaccination, c'est-à-dire qu'ils ont reçu les trois doses prévues dans le programme et que les personnes qui ont eu la maladie sont également incluses, auxquelles une dose unique de Soberana Plus est administrée.

Ces chiffres représentent en outre 71,3 % de la population vaccinable, c'est-à-dire ceux qui n'ont aucun problème de santé et qui ont toutes les possibilités d'être vaccinés 62,4 % de tous les Cubains.

Selon le dernier rapport publié par l'organisme de santé, avec une deuxième dose appliquée il y a 8 millions 780 mille 716 (78,5 pour cent) et avec la troisième, 6 millions 699 mille 378 (59,9 pour cent).

À Cuba, 25 millions 275700 doses de ces produits ont été utilisées jusqu'au 22 octobre.

La nation caribéenne occupe ainsi la première place en Amérique latine dans la vaccination anti-Covid-19, suivie du Chili et de l'Uruguay.

En plus de trois vaccins anti-Covid-19 autorisés pour une utilisation en cas d'urgence, Cuba possède deux autres candidats : Soberana 01 et Mambisa, ce dernier étant l'un des 10 au monde conçus pour être administrés par voie nasale.

Le pays a été le premier au monde à lancer une campagne de vaccination massive contre le Covid-19 chez les enfants de 2 à 18 ans avec les immunogènes Soberana 02 et Soberana Plus, dans un schéma de trois doses distinctes en 28 jours.

Récemment, l'Institut Finlay de vaccins de Cuba a signalé que plus d'un million d'enfants et d'adolescents ont reçu les deux doses de Soberana 02 et qu'il est prévu d'achever la vaccination des jeunes enfants d'ici novembre lorsqu'ils recevront le rappel de Soberana Plus.

Selon le site Our World In Data, 48,5 % de la population mondiale a reçu au moins une dose du vaccin Covid-19.

Au niveau mondial, 6,84 milliards de doses ont été administrées au rythme de 25,52 millions de doses par jour. Seulement trois pour cent des personnes dans les pays à faible revenu ont reçu au moins une injection, indique ce site de statistiques internationales.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/274853-cuba-100-des-personnes-vaccinables-ont-recu-la-premiere-dose-anti-covid-19>



**Radio Habana Cuba**